



Ein Boot kann ganz schön viel Arbeit machen - vor allem dann, wenn es in die Jahre gekommen ist. Wer auf der Suche nach einer zuverlässigen und guten Werft ist, der ist am Stand des Verbandes der Bodenseewerften in Baden-Württemberg goldrichtig. Hier findet jeder Antworten auf seine Fragen rund um das Thema Restaurierung, Neubau, Ausbau, Reparatur, Winterlager und Ausrüstung.

Anmoderation:

Ein Boot kann ganz schön viel Arbeit machen - vor allem dann, wenn es in die Jahre gekommen ist. Wer auf der Suche nach einer zuverlässigen und guten Werft ist, der ist am Stand des Verbandes der Bodenseewerften in Baden-Württemberg goldrichtig. Hier findet jeder Antworten auf seine Fragen rund um das Thema Restaurierung, Neubau, Ausbau, Reparatur, Winterlager und Ausrüstung.

Wer Hilfe mit seinem Boot braucht, der muss auf der Interboot nicht lange suchen. Der Verband der Bodenseewerften Baden-Württemberg stellt sich mit geballter Kompetenz in der Messehalle A3 vor. Präsident des Verbandes ist Josef Martin von Martin Yachten aus Radolfzell. Der Auftritt auf der Interboot hat für den Verband in seinen Augen einen großen Stellenwert.

O-Ton

Und so wie es aussieht, gibt es kein Problem, das eine Werft des Verbandes nicht lösen kann.

O-Ton

Aber nicht nur das. Der Verband bietet auch ein interessantes Rahmenprogramm während der Interboot an.

O-Ton

Weil die Branche unter einem enormen Fachkräftemangel leidet, versucht der Verband auf der Interboot außerdem den Nachwuchs für die traditionellen Berufe im Bootsbau zu begeistern.

O-Ton

Was ein Bootsbauer so alles leisten muss, das zeigt zum Beispiel auch Michael Weiß von der Bootswerft Kollmar aus Friedrichshafen. Er präsentiert ein Boot auf der Messe, an dem er viel gearbeitet hat.

O-Ton

Auch bei Josef Martin steht ein interessantes Boot auf dem Stand. Es ist eine Sonderanfertigung für einen Kunden. Und präsentiert auch jedes andere Verbandsmitglieder ganz besondere Boote während der Messe.

O-Ton

Wer sich solche wunderbaren Einzelstücke anschauen möchte, Hilfe bei der Reparatur seines Bootes braucht oder sich für den Beruf Bootsbauer interessiert, der ist beim Verband der Bodenseewerften Baden-Württemberg ganz sicher an der richtigen Adresse. Die Interboot 2017 läuft noch bis zum 1. Oktober.